

Polsek Lohbener Gencar Melakukan Patroli di Objek Vital Perbankan Untuk Meningkatkan Keamanan

Indramayu - INDRAMAYU.WARTABHAYANGKARA.COM

Jul 14, 2023 - 00:51



Polsek Lohbener Gencar Melakukan Patroli di Objek Vital Perbankan Untuk Meningkatkan Keamanan

Indramayu,-- Dalam rangka meningkatkan keamanan dan mencegah potensi tindakan kriminal, Polsek Lohbener jajaran Polres Indramayu Polda Jabar gencar patroli intensif di objek vital perbankan.

Dalam patroli ini petugas menyasar Objek Vital Perbankan yang berada di Desa Rambatan Kulon, Kecamatan Lohbener, Kabupaten Indramayu, Kamis (13/07/2023) malam.

“Patroli ini dilakukan guna mencegah tindakan kejahatan seperti perampokan, pencurian, dan aktivitas ilegal lainnya yang dapat membahayakan keamanan nasabah dan keberlangsungan operasional bank,” tutur Kapolres Indramayu,

AKBP M. Fahri Siregar melalui Kapolsek Lohbener, Kompol H. Nurani.

Keberadaan petugas kepolisian yang terlihat dapat menciptakan deterensi terhadap potensi pelaku kejahatan, sehingga mengurangi risiko kejahatan yang terjadi di sekitar objek vital perbankan.

Patroli ini juga memungkinkan petugas kepolisian untuk merespons dengan cepat jika terjadi situasi darurat atau kejadian yang mencurigakan. Mereka siap mengambil langkah-langkah tindakan yang diperlukan, seperti memanggil bantuan lebih lanjut atau mengamankan area yang berpotensi menjadi sasaran kejahatan.

Selain itu, dalam melaksanakan patroli objek vital perbankan, petugas kepolisian juga menjalin kerjasama yang erat dengan pihak keamanan internal.

“Kolaborasi ini memastikan adanya sinergi antara kepolisian dan pihak bank dalam menjaga keamanan dan ketertiban di sekitar area perbankan,” ungkap Kompol H. Nurani, Jumat (14/07/2023).

Dalam kesempatan itu, kepolisian juga mengimbau kepada masyarakat untuk tetap waspada dan mengambil langkah-langkah pencegahan yang tepat saat menggunakan layanan perbankan, seperti menjaga kerahasiaan PIN ATM, tidak membagikan informasi pribadi kepada pihak yang tidak terpercaya, dan segera melaporkan kejadian mencurigakan kepada petugas kepolisian.

“Dengan melaksanakan patroli objek vital perbankan secara rutin, Polsek Lohbener Polres Indramayu berkomitmen untuk meningkatkan keamanan. Keberadaan petugas kepolisian di sekitar objek vital perbankan juga memberikan rasa aman dan kepercayaan kepada masyarakat dalam menjalankan transaksi keuangan.” Ujar Kapolsek.